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 　 先 日 、 栽 培 委 員 会 か ら は 、「 勝 手 に く じ
　 掃 除 時 間 。 ６ 年 生 、 廊 下 の 床 を 拭 き 残 引き大会！」として、お昼の放送内で委員
し の な い よ う 、 ぞ う き ん を 力 を 入 れ て 左 さんがくじ引きをして選ばれた子に、委員

右 に 手 早 く 動 か し 丁 寧 に 拭 い て い ま す 。 会活動で育てたニンジンをプレゼントする
２ 年 生 、 床 だ け で な く 、 床 近 く の 壁 や 巾 という楽しい企画がありました。計画委員
木 （ は ば き ） ま で 拭 い て い ま す 。 ま た 、 会からは、校長室訪問があり、どんな仲井

休 み 時 間 に は 、 ト イ レ の ス リ ッ パ を 言 わ 真小にしたいか、委員一人一人から意見表
れ な く て も そ っ と 並 べ 直 し て い る 子 が い 明 が あ り ま し た 。「 明 る く 楽 し い 学 校 、 あ
ま す 。 そ し て 毎 朝 、 児 童 玄 関 が 開 く ま で いさつの活性化、きまりを守り安全に生活」

の １ ０ 分 間 程 度 、 早 く 到 着 し た 子 が 、 自 などに取り組んでいくそうです。新しい企
主 的 に 落 ち 葉 を 掃 き 掃 除 し て く れ て い ま 画も進行中ということでした。委員会活動
す。 結 成 式 で は 、「 活 動 内 容 を 工 夫 す る こ と 、

「 分 担 さ れ た 仕 事 を 工 夫 を 加 え な が ら 責 達成感を味わってほしいこと、社会に出た
任 を 持 っ て や り 遂 げ る 」「 自 分 の 学 校 を ときに役立つ力が身につくこと」を確認し
美しく保つよう自分にできることをする」 ましたが、６年生の委員会活動での活躍が

 　 こ の よ う な 「 豊 か な 心 」 が 育 ま れ て い 今後も期待されます。
る子供達の姿に本当に感心させられます。 

 　

 
   ４月２４日は６年生、２５日は５年生が
 プール清掃を頑張ってくれました。昨年の

 夏以来何ヶ月も使用していないプールなの
 で、きれいにするのはとても大変でしたが、

６年生、５年生、先生方が協力して整えて
 くれました。大変お疲れ様でした。

　 ４ 月 １ ８ 日 は ３ ・ ４ ・ ６ 年 生 、 ２ ２ 日
は １ ・ ２ ・ ５ 年 生 の 「 な か よ し の 日 」 で
し た 。「 な か よ し の 日 」の 目 的 は、「親 睦

を 深 め る 」「 楽 し く 過 ご せ る 雰 囲 気 を つ
く る 」 で す 。 学 年 や 学 級 の 単 位 で 様 々 な

  レクレーション活動を行いました。　 　

  
   
 　児童の登校の安全を毎朝見守ってくださ

 っているスクールガードの方々です。校内
 の美化、低木の剪定等でも大変お世話にな

  っております。ありがとうございます。

 與座正夫さん（正門前） 
　 仲地勇さん（329号線とまーいまーい側の道との交差点） 
　　　↑３年生：学年でのドッジボール 上原秀一さん（丸源ラーメン近くの交差点）


